



EN DURANGO

Sequía mata 26 mil cabezas de ganado

DURANGO, Dgo.- La sequía extrema desde 2023 en el territorio duranguense detonó finalmente la crisis en el campo, no solamente en la producción de granos como frijol o maíz, sino también en el ganado; en este momento, se ha llegado al extremo de sacrificar parte del hato ganadero debido a que no existe alimento suficiente para sostenerlo.

De acuerdo con el presidente de la Unión Ganadera Regional, Rogelio Soto Ochoa, ya murieron, cuando menos, 26 mil cabezas de ganado debido a la falta de alimento y agua, por lo que algunos productores se ven obligados a despoblar sus hatos ganaderos.

A su vez, el diputado Joel Corral indicó que debido a la sequía se tuvo menos de 20% de producción agrícola, sobre todo frijol y maíz.

Calculó una afectación a 650 mil personas, un tercio de los habitantes del estado.

—Martha Casas / Corresponsal